

Ma parole

19 juin 2021

## DES MOTS NÉCESSAIRES !

Un homme assis sur une chaise de dos soliloque. Il a dit son dernier mot... du moins le croit-il... Et voilà qu'il nous interpelle, et se demande si après toutes ces années à brasser des mots, il ne serait pas temps de laisser la place au silence. A priori tout a été dit... Tout a été consigné... dictionnaire à l'appui...Oui... mais alors que reste-t-il ? Y a-t-il encore des mots à créer, à découvrir ou ne vaut-il pas mieux se taire ?

Dès lors commence une jonglerie avec les mots, un numéro d'acrobatie littéraire ou notre belle langue voltige et cabriole au gré de la fantaisie de ce funambule, rêveur mais chirurgien de la langue. Il va nous expliquer à la façon de Proust pourquoi il vaut mieux se taire, ou ne rien dire au restaurant quand arrive le choix des plats... Se poser la question de la place des mots dans le dictionnaire et puis...et puis... c'est un feu d'artifice où l'écoute est importante. Parviendrons-nous à attraper au vol tous ces jeux de/ou avec les mots ?

Vincent Roca se donne la parole pour ne plus la quitter pendant une heure trente savoureuse.

Une maestria langagière phénoménale, un humour intelligent, fin, décalé, une écriture précise, nette. Dans la filiation de Raymond Devos, Francis Blanche, Pierre Desproges. Précipitons-nous pour ne pas perdre un mot ! Et si les mots nous manquent pour les compliments, lui n'en manque pas. Chapeau l'artiste !

Jean-Pierre Hané